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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Erdmann wurde von Anwohnern der Gebhardtstraße angesprochen, die sich 
über Hundekot beschweren. Dieser wird in den Hundekotbeuteln zum Entsorgen 
über den Zaun oder die Hecke geworfen. Er fragt nach, ob dort eine Hundetoilette 
aufgestellt werden kann. 
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